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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO DO INSTITUTO FEDERAL DE  EDUCAÇÃO, CIÊNCIA EATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO DO INSTITUTO FEDERAL DE  EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E
TECNOLOGIA DE SÃO PAULO – CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA, CPA-BRA. Aos oito dias do mês de setembro doTECNOLOGIA DE SÃO PAULO – CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA, CPA-BRA. Aos oito dias do mês de setembro do
ano de dois mil e vinte e dois, às 16h30, reuniram-se, remotamente (devido a problemas pessoais do presidenteano de dois mil e vinte e dois, às 16h30, reuniram-se, remotamente (devido a problemas pessoais do presidente
da comissão), da comissão), os membros da CPA-BRA, Rafael Muniz (representando os docentes) e Danielaos membros da CPA-BRA, Rafael Muniz (representando os docentes) e Daniela
Camilo(representando os discentes). A Ana Mara (representando os TAEs) estava de férias. Pauta única: 1.Camilo(representando os discentes). A Ana Mara (representando os TAEs) estava de férias. Pauta única: 1.
Discussão a cerca da minuta do QuesDonário 2022.  Conforme apresentado na reunião anteior, foi solicitado queDiscussão a cerca da minuta do QuesDonário 2022.  Conforme apresentado na reunião anteior, foi solicitado que
cada CPA local apresentasse a aprovação ou não da minuta do quesDonário com as possíveis sugestões. Oscada CPA local apresentasse a aprovação ou não da minuta do quesDonário com as possíveis sugestões. Os
membros da CPA-BRA discuDram  sobre a problemáDca referente ao tamanho do quesDonário, porém nãomembros da CPA-BRA discuDram  sobre a problemáDca referente ao tamanho do quesDonário, porém não
encontraram nenhuma grande mudança que o reduzisse significaDvamente. Dessa forma decidiram aprovar aencontraram nenhuma grande mudança que o reduzisse significaDvamente. Dessa forma decidiram aprovar a
minuta do quesDonário incluíndo uma mensagem genérica informando que seria bom não ter aumento dominuta do quesDonário incluíndo uma mensagem genérica informando que seria bom não ter aumento do
questionário e sim uma redução. questionário e sim uma redução. A reunião encerrou-se às 16h50. Eu, Rafael da Silva Muniz, lavrei a presente ataA reunião encerrou-se às 16h50. Eu, Rafael da Silva Muniz, lavrei a presente ata
a qual dato e assino  com os demais presentes.a qual dato e assino  com os demais presentes.
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